

*Das Leben ist begrenzt,
doch die Erinnerung unendlich.*

Die aufrichtige Verbundenheit und enorme Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Roland Messer-Etter

erfahren durften, haben uns überwältigt und zutiefst berührt. Alle, die uns in dieser schweren Zeit begleitet haben, geben uns Kraft, den schmerzlichen Verlust zu verarbeiten. Vielen Dank für die lieben und tröstenden Worte, die Mut machen, die vielen Aufmerksamkeiten und Spenden, die uns sehr bewegen. Sie zeigen uns, welch schmerzlichen Verlust nicht nur wir erlitten haben.

Gümligen, im April 2019

Die Trauerfamilie